
 

 

 

 

Aosta, 14 giugno 2017 

Onorificenza di Chevalier de l’Autonomie a Federico Pellegrino 

Intervento del Presidente della Regione, Pierluigi Marquis 

Oggi riconosciamo a Federico Pellegrino un’onorificenza importante non solo per lui, ma per il 

significato che assume dinanzi a tutti i valdostani. 

Essere Chevalier de l’Autonomie significa essere ambasciatore della Valle d’Aosta. 

E siamo certi che Federico lo farà con serenità ed entusiasmo come ha già dimostrato, portando 

i colori della Valle d’Aosta nel mondo. 

Sappiamo anche quanto siano importanti nel successo di Federico le radici, il territorio, la Casa 

da cui partire e in cui ritornare. 

Mi piace sottolineare, così come dice Federico, che per il successo …Non basta l’allenamento, 

non basta neppure avere delle doti straordinarie. 

Il successo si costruisce insieme… 

Occorre infatti una squadra di amici, di sostenitori, di persone che condividono obiettivi e 

percorso. 

E la presenza del Prefetto Gabrielli - che nuovamente saluto e ringrazio per la Sua presenza - 

testimonia la disponibilità e sensibilità della Polizia di Stato nell’accompagnare Federico in 

questo percorso che è risultato vincente e ha prodotto ottimi risultati sportivi. 

Federico Pellegrino ha incarnato i più alti ed autentici valori della nostra Autonomia. 

Ha saputo mettersi in gioco, ascoltare, condividere e collaborare, valori dello sport e della vita 

di tutti i giorni. 

La determinazione ed il carattere, l’impegno e la fatica, lo hanno reso esempio per i nostri 

giovani. 

Caro Chicco, la Valle d’Aosta è orgogliosa di Te! 

C’est une fête aujourd’hui, pour toi - cher Federico - et pour nous tous. Notre nouveau 

«Chevalier de l’Autonomie» - par son travail et ses résultats - nous rappelle l’importance de 

nous rassembler: autour de nos valeurs et d’une vision du futur pour notre Communauté.  

Solide, encré sur les personnes, sur leurs capacités et sur leurs efforts. 

Vive Federico,   Vive la Vallée d’Aoste 

 


